
本报讯（记者 石俊文）4月 14日上午袁党史学习
教育忻州市委宣讲团宣讲报告会在县委大会议室举
行遥县委书记田永清主持报告会曰忻州市委宣讲团副团
长尧市委讲师团团长郝建华作宣讲报告遥

参加报告会的有县委中心组全体成员尧县副处级
以上领导曰 各乡镇党委书记尧 居民事务中心党工委书
记曰县直各单位尧条管单位主要负责人曰县委宣讲团成
员曰县委党校教师代表遥

郝建华长期从事理论宣传和研究工作袁具有扎实
的理论功底和丰富的工作经验袁曾获得野山西省理论宣
讲先进个人冶荣誉称号袁多次完成省委宣传部和市委组
织的重大理论宣讲和重大课题调研袁著有叶岁月留痕曳
一书袁是全市理论领域知名的专家学者遥

郝建华所作得精彩宣讲报告袁紧紧围绕习近平总
书记在党史学习教育动员大会上的重要讲话精神袁从
野深入学习领会习近平总书记关于党的历史的重要论
述袁 充分认识开展党史学习教育的重大意义冶野认真研
读党史基本著作袁 全面了解中国共产党百年奋斗的光
辉历程和历史性贡献冶野深刻把握开展党史学习教育的
重点冶野开展党史学习教育袁 要学懂弄通做实习近平新
时代中国特色社会主义思想袁增强耶四个意识爷尧坚定
耶四个自信爷尧做到耶两个维护爷冶四个方面进行了全面准
确深入的宣讲遥报告条理清晰尧深入浅出尧思想深刻尧内
容丰富袁 使全体与会同志进一步深化了对党史学习教
育野为什么学尧学什么尧怎么学冶的认识袁让大家深受启
发尧教育和鼓舞袁对推动全县扎实开展党史学习教育具
有很强的指导意义遥

田永清强调袁党史学习教育热潮正在全县掀起袁我
们要按照省市部署和要求袁以此次报告会为契机袁进一

步将全县党史学习教育引向
深入遥 一要以高度的政治自
觉袁 高标准完成党史学习教
育各项任务遥 代县是一片革
命的土地尧英雄的土地尧光荣
的土地遥 这里曾发生过夜袭
阳明堡尧 雁门关伏击战等彪
炳史册的著名战斗袁 在革命
年代袁有 1300多名革命烈士
为国捐躯袁长眠于此遥 我们理
应带头把党史学习教育组织
好尧开展好袁把党的成功经验
传承好尧 发扬好遥 各级党委
渊党组冤 要加强组织领导袁压
实主体责任袁把握进度安排袁
加强指导督导遥 要发挥领导

示范带头作用袁主要负责同志当好野领头雁冶袁树起高
标杆袁按照学习要求尧具体任务和推进措施袁扎扎实
实尧不折不扣推进党史学习教育遥 二要以高度的思想
自觉袁高质量抓好党史的学习宣传宣讲遥鉴古知今袁学
史明智遥 我们要充分认识党史学习教育的重要意义袁
强化思想武装袁通过专题学习尧专题培训尧专题宣讲袁
把学党史尧讲党史融入日常尧抓在经常袁用好管好红色
资源袁广泛开展宣传宣讲袁引导广大党员干部沉下心
来学尧联系实际学袁学出坚强党性尧学出信仰担当袁真
正理解中国共产党为什么能尧 马克思主义为什么行尧
中国特色社会主义为什么好袁切实做到深学尧深悟尧深
刻遥 三要以高度的行动自觉袁高水平开创高质量转型
发展新局面遥 我们要把学习党史同总结经验尧观照现
实尧推动工作结合起来袁把党史学习教育同深入学习
贯彻习近平总书记视察山西重要讲话重要指示紧密
结合起来袁同贯彻党的十九届五中全会尧全国两会精
神紧密结合起来袁 同落实县党代会精神紧密结合起
来袁不忘初心尧牢记使命袁当好野实干家冶袁争做野行动
派冶袁统筹抓好野六稳冶野六保冶工作袁深入开展野我为群
众办实事冶实践活动及野用党史尧践初心尧兴老区冶行
动袁把提高城乡居民收入水平作为重中之重袁咬定目
标不松劲袁聚焦民生办实事袁切实为群众解民忧尧谋福
祉尧解难题袁让人民群众拥有更多获得感尧幸福感尧安
全感袁把学习成效转化为工作成效袁以工作成效检验
学习成效袁学党史尧悟思想尧办实事尧开新局袁以昂扬姿
态奋进全面建设社会主义现代化国家新征程袁在转型
发展上率先蹚出一条新路来袁奋力夺取野十四五冶转型
出雏型开局新胜利袁 以优异成绩向建党一百周年献
礼遥
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党 史 学 习 教 育 忻 州 市 委 宣 讲 团 宣 讲 报 告 会 在 我 县 举 行
本报讯（记者 石俊文）4月 7日晚上袁代县全

域旅游发展规划编制专题会议在人武部五楼会议
室召开袁县委书记田永清主持会议遥

出席会议的县领导有温安娜尧 贾平华尧 郭万
国尧陈月峰尧李清尧赵国兴尧张东家尧闫晓东尧曹玉祥尧
白冰洋尧石高岚尧聂伟尧李诺尧李宝炎尧陈文秀尧王志
勇尧王秀芳尧王志英尧郝利明尧席晓明尧田靖程尧高步
峰尧杨梁远尧王粉梅曰参加会议的有相关部门主要负
责人袁各乡镇党委书记和编制单位负责人遥

会上袁 华诚博远工程技术集团有限公司旅游
规划总监郭育霖以视频讲解的方式袁介绍了叶代县
全域旅游规划曳编制情况曰与会相关部门负责人尧各
乡镇党委书记和县领导踊跃发言袁为编制好叶代县
全域旅游规划曳建言献策袁提出许多建设性意见尧建
议和要求遥

县委副书记尧代县长温安娜要求袁要把握定位
挖掘内涵袁传承弘扬野名关尧名城尧名将冶忠勇爱国精
神曰要把握需求优化规划袁满足全域旅游要素配置曰
要把握路径完善规划袁做到与全县经济社会发展规
划布局深度融合遥

田永清指出袁 全体与会同志本着对代县发展
负责袁站在创新实施野12339冶发展战略尧打造面向
京津冀忻州东部门户的高度袁对叶规划曳提出了建设
性的意见和建议袁基本理清了代县全域旅游规划的
思路遥

田永清要求袁 一是要明确 叶代县全域旅游规
划曳助推野十四五冶全县经济社会发展的战略定位袁
使规划成为有高度尧有深度的一流规划袁成为野十四
五冶推动全县高质量高速度发展的纲领性规划遥二是叶规划曳要吃透
中央尧省尧市尧县的政策法规和规划布局袁吃透悠久历史尧传统文化
和文旅资源优势袁科学编制叶代县全域旅游规划曳袁助力文旅产业袁
打造名城品牌遥三是要学懂弄通全域旅游概念内涵袁让叶规划曳真正
发挥指导全域旅游尧推动全县协调发展的作用遥 四是要将野体育 +
文化 +旅游冶发展模式融入叶代县全域旅游规划曳袁真正舞起雁门关
景区这个龙头袁切实增强代县全域旅游核心竞争力遥五是要着眼长
远尧兼顾当前袁高起点尧高标准尧高水平编制叶规划曳袁切实让全县干
部群众看到全域旅游的光明前景袁 成为推动代县全域旅游的践行
者尧实干家遥

田永清强调袁要聚焦全域旅游谋篇布局袁全面深入系统调查研
究袁跳出景区景点圈子袁做好规划编制大文章曰要聘请全国知名专
家袁凝心聚智编制高质量规划曰要深入研究省市县规划纲要和具体
举措袁统筹搞好规划编制工作遥
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本报讯（记者 石俊文）4月 12日上午袁我
县在人武部五楼会议室召开环境卫生整治暨
涉铁企业大排查大整治专项行动工作会议遥 会
议的主要任务是传达贯彻市委副书记尧市长朱
晓东调研督导精神袁进一步认清当前生态环境
保护工作面临的形势和任务袁以中央生态环境
保护督察为契机袁对全县环境卫生整治和涉铁
企业大排查大整治专项行动作出安排部署遥 县
委副书记袁政府县长温安娜主持会议遥

出席会议的有县委书记田永清袁 县委常
委尧常务副县长李清袁县委常委尧纪委书记尧监
委主任赵国兴袁县委常委尧宣传部长张东家袁县
委常委尧组织部长闫晓东袁县委常委尧政法委书
记曹玉祥袁县委常委尧雁门关镇党委书记白冰
洋袁县委常委尧政府副县长马亚楠袁政府副县长
李宝炎尧王志勇尧蔚丽平尧李海东袁县法院院长
郝利明袁县检察院检察长席晓明曰参加会议的
有县直 19个相关部门的主要负责同志袁 各乡
镇党委书记尧乡镇长遥

会上袁温安娜传达了近期市级关于中央环
保督察有关精神和市委副书记尧市长朱晓东调
研督导提出的具体要求遥

新高乡党委书记就不落实道路沿线环境
专项整治有关精神在会上作了深刻检查遥

蔚丽平对全县环境卫生整治工作作了安
排袁提出具体工作要求院一要强化组织领导曰二
要健全工作机制曰三要广泛宣传发动曰四要严
格督促指导遥

李清对涉铁企业大排查大整治专项行动
工作作了安排袁提出明确工作要求院一要加强

组织领导曰二要健全工作机制曰三要加大宣传
力度曰四要严肃责任追究曰五要做好信息汇总曰
六要建立长效机制遥

田永清强调袁一要站在做到野两个维护冶的
政治高度袁进一步强化生态环境保护工作的重
要性和紧迫性袁学深悟透习近平总书记野两山冶
理论袁牢固树立野绿水青山就是金山银山冶的理
念袁以中央生态环境保护督察为契机袁守好发
展和生态两条底线袁提高政治站位袁认真对待
督察袁切实端正态度袁转变工作作风袁积极落实
中央决策部署袁加大全县环境卫生整治和涉铁
企业大排查大整治专项行动力度袁不断推动生
态文明建设实现新进步曰二要深刻汲取新高乡
在道路沿线环境专项整治行动中责任不落实
造成严重影响的教训袁 坚持以全县大局为重袁
忠诚履职尽责提高执行力袁深入打好生态环境
污染防治攻坚战袁采取项目化管理尧全过程控
制举措袁全力以赴开展全县环境卫生整治和涉
铁企业大排查大整治专项行动袁持续改善生态
环境质量曰 三要进一步落实属地党政领导责
任尧企业主体责任袁加强部门联动袁形成强大合
力袁保障生态环境污染防治措施到位袁依法依
规快速查处案件袁真正从根上发力尧根上整改袁
确保问题解决到位袁全面改善生态环境袁推动
全县高质量高速度发展袁有效提高全县广大人
民群众生活品质遥

温安娜要求袁一是领导要重视袁做到亲力
亲为曰二是排查要认真袁做到底清数明曰三是整
治要扎实袁做到措施得当曰四是工作要协同袁做
到合力攻坚曰五是督查要从严袁做到精准有效遥

本报讯（实习记者 郝学文 甄鑫）4月 16日上午袁我县在政务
大厅三楼会议室召开 2021年度政银企融资对接会遥 县委常委尧常
务副县长李清出席会议遥 相关单位负责同志尧各金融机构主要负责
人尧29家企业负责人参加会议遥

会上袁 人民银行行长夏茂林同志通报了代县 2020年及 2021
年一季度金融运行情况曰代县牧原有限公司尧山西博元微晶有限公
司尧代县超腾供热有限公司负责人分别作融资需求发言;各银行业
金融机构尧忻州汇丰担保有限公司负责人作融资产品推介和担保政
策曰有关金融机构与企业举行了合作签约仪式遥

李清强调袁各银行业金融机构要主动担当袁切实加大对企业发
展的支持力度袁树立正确的信贷理念袁加强对成长型企业的资金支
持袁增强工作的主动性袁不断创新服务方式曰各企业要规范经营袁以
诚信赢得金融机构的信贷支持袁加强学习尧选准项目尧规范管理尧讲
究诚信曰政府各有关部门要牵线搭桥袁为银企合作创造良好环境袁优
化营商环境尧搭建信息平台尧建立长效机制遥
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我县召开 2021 年度政银企融资对接会

本报讯（记者 刘建荣 康涛）4月 13日下午袁县长温安娜深
入生态文化旅游园区调研基础设施建设进展情况袁并现场办公协
调解决存在的问题袁副县长李宝炎一同调研遥

在施工现场袁挖掘机尧推土机及各种运输车辆袁往来穿梭袁工
人们正在热火朝天的作业袁现场一派忙碌的景象袁温安娜通过看
图纸尧问进展等形式袁详细了解了目前园区基础设施建设情况袁听
取了园区负责人尧施工单位关于道路建设概况尧道路设计等情况
的汇报及遇到的困难和问题遥

温安娜指出袁 打造生态文化旅游园区基础配套项目是县委尧
县政府的重要战略部署袁 也是我县工业发展转型升级的重大举
措遥 相关负责同志要坚持高起点规划袁高标准设计袁高效能管理袁
道路延伸和配套基础设施设计要符合园区发展规划曰 要加强沟
通尧通力协作袁深入一线协调解决基础设施建设中存在的困难和
问题袁群策群力袁攻坚克难曰要认清形势尧抢抓机遇袁分步实施袁对
工期进行再梳理尧再细化袁确保按质尧按量尧高效推进园区基础设
施建设遥

县长温安娜在生态文化旅游园区调研


